

viernes 8 de febrero de 2019

## La Feria Agroganadera y Comercial de Rociana se convierte en una referencia de la comarca del Condado



### El presidente de la Diputación, junto al resto de autoridades, inaugura la undécima edición de esta Feria y la III Feria Gastroturística Enoberry

El presidente de la Diputación de Huelva, Ignacio Caraballo, ha asistido hoy a la inauguración de la Feria Agroganadera y Comercial de la Comarca de Doñana, que este año llega a su undécima edición. Acompañado por el alcalde de Rociana, Diego Pichardo, la subdelegada del Gobierno en Huelva, Manuela Parralo; la alcaldesa de Almonte, Rocío Espinosa, y el resto de autoridades, Caraballo

también ha inaugurado a continuación la III Feria Gastroturística 'Enoberry'.

El presidente de la institución provincial ha destacado que esta Feria “tiene la capacidad para aunar en el mismo espacio tradiciones e innovación constituyéndose en un escaparate para la comarca en el que el desarrollo sostenible y la generación de riqueza van de la mano”. Caraballo, quien ha felicitado al municipio de Almonte, al que este año se le dedica la Feria, ha asegurado sentirse “muy satisfecho al ver cómo los esfuerzos por afianzar y consolidar la marca Doñana van dando sus frutos y, un buen ejemplo de ello, es esta Feria”. Asimismo, ha felicitado al municipio de Rociana “por convertir su feria agroganadera en todo un referente en el Condado”.

Desde hoy y hasta el próximo domingo, más de setenta expositores mostrarán su oferta relacionada con la agricultura, la ganadería y el comercio en el recinto ferial y exhibirán las excelencias de la comarca de Doñana. Durante estos días, tendrán lugar también las Jornadas Técnicas Agrícolas, las Jornadas Ganaderas y Enoberry, la feria gastronómica dedicada a los frutos rojos y el vino de la zona.

La programación de la Feria incluye espectáculos de Saca de Yeguas, Doma realizada por jinetes, demostraciones de esquiladores de mulos, Prueba de trabajo para podenco andaluz y maneto, exhibición de carruajes, un desfile de trajes de flamenca y varias exhibiciones ecuestres, durante los días que dura la feria.